

Zum Hähnchenfest am Sonntag in Eberstadt stehen Heimspiele an

22.03.2024 06:50 von Albrecht Morast

Am kommenden Sonntag, den 24.03.2024, findet in Eberstadt ab 11:30 Uhr das Hähnchenfest mit Mittagstisch statt (siehe Flyer auf unserer Homepage). Passend dazu spielen unsere beiden Herrenmannschaften Zuhause in Eberstadt. Unsere Zweite empfängt um 13:00 Uhr den TSV Höpfingen³ und unsere Erste um 15:00 Uhr die erste Mannschaft aus Höpfingen.

Zur zweiten Mannschaft

Mit dem 2:0 Erfolg am Samstagnachmittag beim TSV Buchen³ startete unsere zweite Mannschaft in das Jahr 2024 und verbesserte sich auf den vierten Platz. Am Sonntag reist Höpfingen³ zu unserem Heimspiel nach Eberstadt. Unsere Gäste absolvierten ebenfalls ein Punktspiel in diesem Jahr, das beim amtierenden Tabellenführer SpG Krautheim²/ Westernhausen² (12 Spiele - 12 Siege (!)) mit 2:0 verloren ging.

Teams mit den meisten Unentschieden spielen gegeneinander

Beim Hinspiel, das unter der Woche stattfand, sahen die Zuschauer ein 4:4 Unentschieden. Unsere Zweite ging nach einem frühen Rückstand zwischenzeitig mit 4:2 in Führung, musste dann allerdings in den letzten Minuten zwei Gegentreffer hinnehmen, sodass die unterhaltsame Partie mit einem Unentschieden endete. Apropos Unentschieden: Bei dem Spiel Vierter (18 Punkte) gegen Siebter (10 Punkte) treffen die beiden B-Ligisten mit den meisten Unentschieden aufeinander: Höpfingen³ spielte viermal Remis, unsere Zweite dreimal.

Teilen sich die "Remis-Könige" der B-Klasse wieder die Punkte?

Schiedsrichter: Uwe Voß.

Zur ersten Mannschaft

Nach dem 6:3 Erfolg am Sonntag beim TSV Buchen und der damit verbundenen maximalen Punkteausbeute waren viele sehr zufrieden. Wer sechs Tore in einem Spiel erzielt, macht auf den ersten Blick in der Offensive vieles richtig. Und das stimmt. Doch auf dem zweiten Blick fällt auf, dass unsere Beckmann-/ Müller-Mannen wieder eine Vielzahl an guten Möglichkeiten leichtfertig vergaben. So

wurden beispielsweise vor der TSV-Führung gleich drei hundertprozentige Chancen liegen gelassen. Die drei Gegentreffer zeigen, dass unsere Erste irgendwie immer für Gegentore gut ist.

Welche Mannschaft kann oben dranbleiben?

Beim Heimspiel gegen den TSV Höpfingen dürften unsere Spieler vermutlich nicht so oft vor dem gegnerischen Gehäuse stehen, denn die Mannen von TSV-Trainer Daniel Nohe mussten erst 23mal das Leder aus dem eigenen Tor holen - in der Kreisliga kassierte nur die SpG Schloßau/ Donebach weniger Gegentreffer (21). Wer die Partie am Sonntag für sich entscheiden kann, bleibt weiterhin Verfolger des Tabellenführers Schloßau/ Donebach (42 Punkte). Höpfingen hat nach 18 Spielen 38 Punkte (11-5-2) auf der Habenseite und belegt punktgleich mit dem Zweiten, der SpG Krautheim/ Westernhausen, den dritten Platz, unsere Erste bei einem Spiel weniger mit 35 Punkten (11-2-4) den vierten Platz. Das Hinspiel endete 2:2 Unentschieden, wobei unsere Erste zweimal in Führung ging.

Kann unsere Erste zum Hähnchenfest punkten?

Schiedsrichter: Benjamin Schmidt, Jan Fiebig, Johannes Renner.

45 Tage nach dieser Partie treffen beide Mannschaften zum dritten Mal in dieser Saison aufeinander. Auf Mittwoch, den 08.05.2024, wurde das Finale im Kreispokal terminiert.

Zur Übersicht - Heimspiele in Eberstadt zum Hähnchenfest am Sonntag, den 24.03.2024:

13:00 Uhr SpG2 - TSV Höpfingen3

15:00 Uhr SpG1 - TSV Höpfingen1